

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
Amt 61	S0114/13	23.05.2013
zum/zur		
F0069/13 FDP-Ratsfraktion		
Bezeichnung		
Verkehrszählung Klostergraben/Schilfbreite/Bernhard-Kellermann Straße		
Verteiler		Tag
Der Oberbürgermeister		04.06.2013

Am 23.04.2013 wurden an der Kreuzung Klostergraben/Schilfbreite/Bernhard-Kellermann-Straße Verkehrszählungen durchgeführt.

1. Zu welchen Tageszeiträumen fanden die Zählungen statt?
Gezählt wurde in der Zeit von 6 bis 19 Uhr.
2. Welchen Hintergrund hatten die Zählungen?
In der Einwohnerversammlung für das Gebiet Hopfengarten am 21.11.2012 wurde von Bürgern ein erhöhtes Verkehrsaufkommen im Klostergraben durch Ausweichverkehr von der Leipziger Chaussee beklagt. Das soll durch die Verkehrszählung überprüft werden.
3. Sind auf der Basis der statistischen Erhebungen Veränderungen in der Straßenführung beabsichtigt?
Veränderungen in der Straßenführung sind bisher nicht geplant.
4. Ist beabsichtigt, die Ergebnisse zur Erarbeitung des Verkehrskonzeptes Magdeburg Süd zu nutzen?
Die Ergebnisse von Verkehrszählungen werden generell für die Analyse von Verkehrsströmen sowie die Ableitung ggf. notwendiger verkehrsorganisatorischer oder baulicher Maßnahmen genutzt.
5. In welcher Form, wann und in welchem Zusammenhang ist mit einer Information über die Ergebnisse der Verkehrszählung zu rechnen?
Die Ergebnisse der Verkehrszählung werden in die Drucksache zur Verkehrsuntersuchung Süd/Südost eingearbeitet, die im VI.Quartal 2013 in den Stadtrat eingebracht wird.

Dr. Scheidemann
Beigeordneter für Stadtentwicklung,
Bau und Verkehr